

Ressort: Vermischtes

Jede dritte junge Frau hat schon im Smartphone des Partners geschnüffelt

Hamburg, 11.09.2013, 13:25 Uhr

GDN - Laut einer Umfrage im Auftrag der Zeitschrift "Petra" haben 35 Prozent der deutschen Frauen zwischen 25 und 40 Jahren schon mal im Posteingang des Smartphones ihres Partners geschnüffelt. Auf die Frage, ob der Partner im Gegenzug ihre Nachrichten lesen dürfe, antworteten über die Hälfte (51 Prozent) der befragten Frauen mit Nein, 33 Prozent der Frauen war es egal und 14 Prozent hätten kein Problem damit, wenn der eigene Posteingang vom Partner mitverfolgt werden würde.

Weiterhin kennen 39 Prozent das Passwort für den Posteingang ihres Partners, mit 59 Prozent ist dies aber für mehr als die Hälfte der Frauen tabu. "Vertrauen ist die Grundlage jeder funktionierenden Partnerschaft. Deshalb sollten Handy oder Tablet genauso zur Privatsphäre gehören wie Briefe und Tagebücher. Denn selbst wenn es auf den ersten Blick nicht so scheint, sind Geheimnisse auch etwas, das eine gute Beziehung ausmacht", sagte Stefan Woinoff, Psychotherapeut und Buchautor, mit Blick auf die Zahlen. Für die Umfrage hatte das Meinungsforschungsinstitut Forsa 501 Frauen im Alter zwischen 25 und 40 Jahren befragt.

Bericht online:

<https://www.germindailynews.com/bericht-21532/jede-dritte-junge-frau-hat-schon-im-smartphone-des-partners-geschnueffelt.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

United Press Association, Inc.
3651 Lindell Road, Suite D168
Las Vegas, NV 89103, USA
(702) 943.0321 Local
(702) 943.0233 Facsimile
info@unitedpressassociation.org
info@gna24.com
www.gna24.com